

Des étudiants et des lycéens cubains disent non au blocus étasunien



La Havane, 1er nov. (RHC).- Des étudiants et des lycéens cubains ont dit non ce mercredi au blocus de Cuba par les États-Unis.

Dans chaque province, les jeunes ont rejoint une grande vague de tweets exigeant la levée du blocus, une politique hostile à Cuba qui prétend réduire le peuple cubain par la faim et la maladie.

La Fédération des Étudiants et celle des Lycéens ont fait mettre en place de grandes pancartes où les jeunes ont dessiné des graffiti et ajouté l'empreinte de leurs mains sous un grand écriteau disant: Je dis non au blocus.

La musique n'a pas manqué à cette rencontre que les jeunes ont baptisée essaim contre le blocus.

Ici à La Havane, des milliers d'étudiants et de lycéens se sont donné rendez-vous au siège de la Cité universitaire José Antonio Echeverría.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/175474-des-etudiants-et-des-lyceens-cubains-disent-non-au-blocus-etasunien>



Radio Habana Cuba